



Danksagung

Nachdem wir Abschied von

Uhrmacher- und Goldschmiedemeister

Herbert Meier

genommen haben, danken wir herzlichst allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn, Berufs- und Funkkollegen sowie ehemaliger Kundschaft für die vielfältigen Beweise der Anteilnahme.

Unser großer Dank gilt auch dem Palliativ-Team Gera, dem Pflegedienst Kleeblatt, dem Taxiunternehmen Seifried, Herrn Pfarrer Behrens für die Begleitung der letzten Stunden und tröstenden Worte sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig.

Wir vermissen Dich

deine Gisela

Ines und Tommy

Elisabeth und Karl-Heinz

sowie alle Hinterbliebenen

Greiz, im Februar 2016